

"Espero hacer una buena temporada con el Deportivo Manchego"

"Dominio de pelota y velocidad, imprescindibles en todo equipo de fútbol"

Dice Primo, entrenador del Deportivo Manchego

El ambiente futbolístico que se va respirando, es el de la impaciencia por el comienzo de la Liga, competición en la que todos los conjuntos están esperanzados para conseguir unos los dos primeros puestos y otros hacer un papel lucido que les ponga a cubierto de los lugares incómodos. El Deportivo Manchego, aspira —¿por qué no decirlo?— a ascender o por lo menos jugar la liga de ascenso a categoría superior y nadie mejor que el entrenador manchegista, es el que podía darnos unas impresiones sobre las posibilidades del conjunto que entrena. Siempre correcto y atento, no ha vacilado en responder a nuestras preguntas, que trasladamos a nuestros lectores con el mayor de los agrados.

—¿Equipos más peligrosos en el próximo torneo?

—Desconozco, en absoluto a los que van a intervenir en la competición, por lo tanto a todos los considero peligrosos. No obstante, por lo que he visto, creo que el Calvo Sotelo, será para el Manchego el más fuerte obstáculo, por la rivalidad existente. Esto no quiere decir que no haya por ahí tres o cuatro equipos capaces de dar la sorpresa y echar abajo ilusiones de unos y otros.

—¿Qué partido espera sacar del Manchego?

—Creo que hará, y así lo espero, una buena temporada, satisfaciendo, con esto, los deseos y desvelos de Directiva y aficionados. Hemos logrado un cuadro de jugadores más que aceptable por lo que cabe esperar mucho de su clase, a nada que se lo propongan.

—¿Cualidades de los jugadores manchegistas?

—Tienen juego, velocidad y juventud, factores estos necesarios en todo futbolista. Con estas cualidades no hay que dudar que se puede llegar lejos, si las lesiones los respetan y no les falta el aliento de su afición. No hay que olvidar —nos dice— que el aficionado, alentando a sus jugadores, contribuye claramente a las victorias de su equipo y esto conviene que no lo olvide nadie.

—¿Qué lugar puede ocupar su equipo en la Liga?

—Muy difícil la pregunta que me hace. Influyen tantas cosas... Confío y fundamentalmente espero, en clasificar al Deportivo dentro de los cinco primeros puestos. Ni que decir tiene —agrega— que no me desagradaría cualquiera de los dos primeros.

—¿Cómo ha visto al equipo a través de los partidos ya jugados?

—En conjunto, bien. El partido que se perdió aquí el día 16 contra el Calvo Sotelo, con rotundidad, me afectó, aunque sin desanimarme, ya que analizando causas y motivos, hacían disculpable la derrota. Ni hubo acoplamiento, porque no podía ser, ni entrenamiento, por falta material de tiempo. Solamente el jue-



go fué individual y de esta forma es muy difícil, en el fútbol moderno, lograr victorias.

—¿Entonces contra el Santander...?

—Ya fué otra cosa, tuvieron otro color. Y no porque se ganara uno y se empatara el otro, esto fué posible porque hubo un cambio rotundo en el rendimiento de los jugadores, que más acoplados con más entusiasmo, hicieron posible esas victorias. Más tarde en el partido del día 24 en Puertollano, ya se pudo apreciar. Hubo labor de conjunto, todos para todos, y ahí quedó el triunfo que pudo y debió ser más expresivo.

—¿Partidario de las tácticas?

—Rotundamente, sí. Hoy el fútbol no es improvisación, ahora se juega y se debe de jugar a base de velocidad de pelota y en la entrega, marcando y desmarcándose y si la táctica ordenada se cumple, dejan, de momento, los jugadores satisfechas mis exigencias.

—Entonces, ¿preparados a dar la batalla?

—Desde luego que sí; si la suerte nos acompaña creo que vamos a ser uno de los equipos punteros. Pido a la afición confianza en mí y en los jugadores, necesitamos de toda clase de estímulos y alientos y sé, sobradamente, que no nos han de faltar. Piense la afición que el entrenador y los jugadores nunca desean hacer malos partidos y si darles satisfacción. A esta afición, que con tanto

Guante duro

Los nuevos valores

En nuestro boxeo, tan discutido de un tiempo a esta parte, surgen nuevos valores que el público conoce y sigue con progresivo interés. El caso de Manuel García ha venido a dar una demostración palpable de ello, puesto que ha tenido la virtud de mover entusiastamente a la antedicha masa de buenos aficionados.

Ahora bien, el hecho de que se estén realizando gestiones para que Manuel García, el púgil español, dispute el título de campeón europeo del peso pluma, que detenta Ray Famenchon —pese a nuestro convencimiento de que tal paso es prematuro—, nos lleva a la conclusión de que es un joven valor de múltiples posibilidades y que su maravillosa concepción pugilística pueden llevarle en breve al vértice de la fama.

Otro muchacho, Francisco Romaguera, un nuevo "gallo", valenciano, ha sido proclamado por la Federación Española como aspirante oficial al título del peso donde milita, el gallo precisamente; otro caso que viene a demostrar que la crisis tan discutida de nuestro pugilismo, ha iniciado un movimiento de retroceso muy halagador.

Cervecería "Ferroni"

MARISCOS DEL DÍA
DESAYUNOS
PLAZA GENERALISIMO, 44
TELEFONO, núm. 592
CIUDAD REAL

carño me ha acogido, envío, por mediación del semanario ARCO, mi saludo respetuoso.

* * *

Con las manifestaciones de Primitivo Villacampa, hemos querido que en nuestro primer número fueren plasmadas las ilusiones del entrenador, al que, también por nuestra parte, saludamos cordialmente, esperando y deseando que se cumplan y tenga éxito en su difícil misión. Por nuestra parte no le ha de faltar el estímulo y el aliento.

Y para el lector, nuestros mejores deseos, con el ferviente de que, a través de la temporada, podamos relatarle lo más saliente de la misma y con el mejor de los aciertos.

HACHE.